

Rumus Menghitung Besar Sudut

Cerdas Belajar Matematika
 Fisika Dasar Jilid 1
 Explore Matematika Jilid 2 untuk SMP/MTs Kelas VIII
 Siapa Takut Masuk SMA
 Cara Brilliant Pengucapan Matematika Dalam Bahasa Inggris
 Bank Soal & Rumus Matematika untuk SMP
 Saya Ingin Pintar Matematika
 Rumus Super Lengkap Matematika SD Kelas 4,5 dan 6
 Teknik Pemesinan Bubut SMK/MAK Kelas XII
 Explore Matematika Jilid 1 untuk SMA/MA/SMK/MAK Kelas X
 Mega Book Pelajaran SD/MI Kelas IV, V, & VI
 Mari Memahami Konsep Matematika
 Rumus Pocket Matematika SD/MI Kelas 4, 5, 6
 Σigma asyiknya matematika : untuk SMA/MA kelas XI kelompok peminatan MIPA
 Matematika Kelompok Teknologi, Kesehatan, dan Pertanian
 Belajar Matematika: Waktu, Sudut, Jarak, Kecepatan
 Cara Smart Selesaikan Semua Soal Matematika dalam Hitungan Detik SMA Kelas X, XI dan XII
 Pintar Matematika 4B
 Patriot
 MATEMATIKA : - Jilid 4A
 Buku Kecil-Kecil Jago Matematika
 Patriot Paket Soal Try Out
 Asah Terampil Mandiri; Matematika
 Buku Sakti Matematika 1
 Ringkasan Matematika SD: Panduan Lengkap dan Praktis
 Cara Win-Win Solution Selesaikan Soal Matematika SMA Kelas X, XI dan XII
 Seri Panduan Belajar Dan Evaluasi Matematika SMP/MTs Kelas IX
 BUKU AJAR KEPANITERAAN IKM-KP - untuk Mahasiswa Profesi Pendidikan Dokter
 Silabus program pembelajaran SMA/MA
 Fisika Universitas Jl. 1/10
 MATEMATIKA : - Jilid 2A/IPA
 PENGANTAR FALAKIYAH
 Siap Mhdp UN 09 Mat-IPS SMA/MA
 Pedoman Hisab Muhammadiyah
 Aplikasi Excel dalam Bidang Matematika
 OPTIKA - Persiapan Olimpiade Fisika
 Matematika SMP/MTs Kls VIII (Revisi)
 Kumpulan Rumus-rumus Matematika SD 1,2,3,4,5,6
 Matematika
 Raja Bank Soal Matematika SMP Kelas 7,8 & 9

Rumus Menghitung Besar Sudut Downloaded from <ftp.bonide.com> by guest

CESAR MARISOL

Cerdas Belajar Matematika Cmedia
 Siapa bilang matematika itu sulit. Asal siswa rajin berlatih dan berlatih dengan soal-soal berkualitas serta teruji, matematika pun menjadi mudah untuk dikerjakan. Buku ini "menyajikan" bank soal matematika beserta cara penyelesaiannya, sehingga melatih siswa SMP/MTs mandiri dan berkelanjutan. Tak lupa buku ini juga dilengkapi dengan ringkasan materi sebagai "suplemen" siswa dalam memahami pelajaran matematika. Buku ini disarankan untuk siswa kelas 9 untuk menunjang kelulusan, dan siswa kelas 7 dan 8 untuk memahami matematika secara mudah saat menghadapi ulangan harian dan ujian semester. Selamat belajar & berlatih...! SALAM CERDAS INTERAKTIF
Fisika Dasar Jilid 1 PT Balai Pustaka (Persero)
 ebagaimana diketahui bahwa secara tertulis pernyataan atau "bahasa" matematika pada umumnya dikomunikasikan dengan notasi-notasi angka, simbol, dan variabel. Notasi matematika dapat dituliskan dalam bentuk yang sama dalam setiap bahasa, namun pengucapannya akan berbeda menurut bahasa apa notasi tersebut diucapkan. Buku ini disusun sebagai sebuah panduan praktis pengucapan notasi matematika dalam bahasa Inggris. Sebagai bahasa ilmu pengetahuan, notasi dan simbol matematika seringkali muncul pada bidang-bidang ilmu di luar matematika. Dalam hal ini, kehadiran buku ini dapat dipakai sebagai alat bantu untuk mengkomunikasikan karyakarya dalam bidang ilmu tersebut secara lisan dalam bahasa Inggris. Era globalisasi telah menciptakan iklim berkompetisi pada semua tingkatan di semua bidang kehidupan. Pendidikan memegang peranan penting pada terciptanya individu-individu yang memiliki keunggulan kompetitif. Salah satu keunggulan tersebut adalah kemampuan berbahasa Inggris, sebagai bahasa internasional, dan penguasaan matematika, sebagai bahasa ilmu pengetahuan. Seringkali dua keunggulan tersebut dimiliki oleh orang yang berbeda. Buku ini hadir sebagai jembatan bagi dua keahlian tersebut. Seperti kata pepatah "practice makes perfect", maka manfaatkan buku ini untuk melatih kemampuan anda mengucapkan notasi dan istilah matematika dalam bahasa Inggris.
Explore Matematika Jilid 2 untuk SMP/MTs Kelas VIII
 Grasindo
 Bagian 1: Belajar Tentang Matematika; Bagian ini akan membahas berbagai macam model pendekatan pembelajaran matematika. Termasuk di dalamnya model menghafal, model drilling soal, model cerita, model permainan dan lain-lain. Pada bagian ini juga saya menekankan bahwa matematika terus bertumbuh secara kreatif. Baik disebabkan oleh para guru

matematika, para peneliti, atau pun karena para siswa itu sendiri. Saya juga mengingatkan bahwa matematika memiliki 3 cabang utama: aritmetika, geometri, dan aljabar. Bagian 2: Memilih Kursus Matematika; Fenomena akhir-akhir ini menunjukkan bermunculannya beragam kursus matematika. Tidak seperti kursus musik atau kursus renang, kursus matematika menghadirkan berbagai macam pro-kontra. Saya membahas tentang kursus matematika mulai dari yang memakai tool semacam sempoa atau sejenisnya sampai dengan kursus yang impor dari manca negara. Tentu saja, semua saya tujukan sebagai bahan belajar bagi kita semua. Bagaimana pun, kursus matematika, yang menyediakan pembimbing berpengalaman membawa banyak dampak positif bagi masyarakat kita. Bila seandainya terdapat beberapa dampak negatif dari kursus matematika maka itu menjadi tanggung jawab kita bersama sebagai masyarakat untuk memperbaikinya. APIQ hadir, salah satunya, mengemban misi tersebut. Bagian 3: Pembelajaran Mandiri, Permainan Matematika Kreatif; Bagian ini adalah inti dari buku APIQ kedua yang sedang Anda baca ini. Saya mencoba berbagi berbagai macam jenis permainan matematika kreatif yang telah teruji di APIQ. Anda dapat memainkannya bersama anggota keluarga Anda atau teman-teman Anda. Permainan ini dapat kita terapkan kepada anak-anak usia dini, 4 tahun, sampai pada bagian tertentu adalah untuk siswa usia SMA. Misalnya, permainan onde milenium sangat cocok untuk anak usia dini (4 tahun) sampai anak-anak kelas 2 SD. Sedangkan permainan super marble asyik kita mainkan bersama anak usia dini sampai orang dewasa. Di bagian akhir bagian 3 ini, saya membahas cukup dalam tentang permainan segitiga siku-siku. Umumnya, anak mulai belajar permainan segitiga siku-siku, dengan rumus Pythagoras, sejak kelas 5 SD sampai SMA, dan berguna sampai di perguruan tinggi. Anda dapat saja langsung melompat untuk membaca bagian ini. Selamat menikmati! Bagian 4: Game Matematika Kreatif Update Terbaru; APIQ telah banyak menemukan game matematika terbaru. Bagian ini akan mengupas game-game matematika terbaru yang akan mengajak Anda menjadi jagoan matematika. Salah satu game matematika paling seru adalah Catur Kuta Bali. Dari sisi nama, catur sudah menunjukkan bahwa permainan ini menantang logika dan strategi. Sedangkan Kuta Bali mengingatkan kita bahwa game yang membantu Anda jadi jagoan matematik ini adalah karya anak bangsa Indonesia. Dan masih banyak game seru lainnya. Bagian 5: Game Matematika Digital; Menjadi jagoan matematik secara digital. Inovasi terbaru keluarga besar APIQ adalah Game Kombi Digital. Anda dapat dengan mudah memainkan game kombi di komputer atau laptop Anda. Di bagian ini, Anda juga dapat langsung mengunduh (download) dari tautan yang disediakan APIQ secara GRATIS.

Siapa Takut Masuk SMA PT Grafindo Media Pratama

Untuk versi cetak, silakan kunjungi:
http://www.penerbitduta.com/read_resensi/2019/4/explore-matematika-smama-kelas-x-wajib#.YXDkYFVByUk Buku EXPLORE MATEMATIKA SMA/MA ini merupakan buku yang dikembangkan dengan pendekatan sains yang pasti akan disukai siswa, karena memiliki keunggulan sebagai berikut. Materi dan kegiatan dalam buku ini disusun dengan konsep 5M (Mengamati-Menanya-Mencoba-MenalarMengomunikasi/Membentuk Jejaring) yang memungkinkan siswa terlibat secara aktif dalam kegiatan pembelajaran dan akan menuntun siswa dalam membentuk bangunan pengetahuannya. Adanya kegiatan dan proyek yang dilakukan secara berkelompok akan menciptakan komunikasi dua arah antara siswa dengan siswa, siswa dengan guru maupun orang tua, serta siswa dengan orang-orang di sekitarnya. Hal ini memungkinkan siswa untuk mengasah sikap dan kepedulian terhadap lingkungannya. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menerapkan pengetahuan dan keterampilannya dalam sikap dan perilaku sehari-hari (character building). Buku ini membiasakan siswa menjadi kreatif dengan memberikan kebebasan untuk mengeksplorasi pengetahuan yang diperoleh, sehingga siswa terbiasa melihat dan menemukan berbagai alternatif untuk menyelesaikan berbagai masalah yang dihadapi. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menjadi pemecah masalah (problem solver). Buku teks pelajaran ini telah dinyatakan layak berdasarkan Keputusan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor 93/P/2019 tentang "Penetapan Buku Teks Pendamping Pendidikan Dasar dan Menengah Kurikulum 2013 Kelas I, Kelas IV, Kelas VII, dan Kelas X".

Cara Brilliant Pengucapan Matematika Dalam Bahasa Inggris
 Erlangga

Buku Pedoman Hisab Muhammadiyah di tangan pembaca ini disusun oleh Majelis Tarjih dan Tajdid Pimpinan Pusat Muhammadiyah. Penyusunan buku ini didorong pertama-tama oleh kebutuhan akan adanya suatu pedoman penentuan arah kiblat, waktu salat dan awal bulan kamariah di lingkungan Muhammadiyah agar dapat diketahui metodenya secara jelas oleh warga Muhammadiyah sendiri dan juga oleh warga masyarakat secara umum.
Bank Soal & Rumus Matematika untuk SMP Ide Asli Cevan by Christian Evan Chandra -cev-
 Kepaniteraan di IKM-KP Fakultas Kedokteran diberikan dalam bentuk pembekalan dan mengasah keterampilan di wahana pembelajaran, salah satunya adalah Puskesmas. Sebelum dokter muda terjun ke Puskesmas diberikan pembekalan terkait Puskesmas di era Jaminan Kesehatan Nasional, menyusun perencanaan di Puskesmas dalam kegiatan Miniproject,

mahasiswa juga memberikan penyuluhan kesehatan kepada masyarakat, salah satunya berupa penyuluhan terkait masalah gizi.

Saya Ingin Pintar Matematika PT Grafindo Media Pratama Bagi Siswa-siswi yang merasa, kebingungan dan sulit untuk memecahkan sebuah soal, hingga menemukan jawaban yang tepat dan benar. NAH...!!! Disinilah tempatnya, karena dalam buku terbitan KUNCI KOMUNIKASI ini akan meringkas rumus-rumus Matematika SD secara terperinci, yang sering sekali keluar dalam Ujian Nasional. Disertai dengan latihan soal-soal dan pembahasannya. Semoga buku ini dapat membantu Siswa-siswi dalam mempelajari Rumus Matematika dengan baik dan benar. Kritik dan saranya kami nantikan untuk perbaikan. -Lembar Langit Indonesia Group-

Rumus Super Lengkap Matematika SD Kelas 4,5 dan 6 Media Pressindo

Buku ini disusun untuk menjawab kebutuhan siswa SD dalam rangka mempersiapkan diri menghadapi soal mata pelajaran Matematika dalam Ujian Sekolah. Semua siswa pasti menginginkan nilai ujian yang bagus dan memuaskan. Namun, untuk meraih prestasi hasil belajar yang baik tidak semudah membalikkan telapak tangan. Siswa yang sukses mendapatkan nilai ujian yang tinggi biasanya secara konsisten menerapkan serangkaian strategi produktif dengan tujuan mencapai prestasi akademik yang memuaskan. Oleh karena itu, buku ini disusun agar membantu siswa mendapatkan nilai terbaik di mata pelajaran Matematika. Buku ini juga dilengkapi dengan bonus Aplikasi USBN Android (Play Store). Sebuah aplikasi simulasi yang dikemas menarik dalam wadah media interaktif untuk mempersiapkan siswa-siswi dalam menghadapi Ujian Sekolah. Kamu bisa memantau berapa lama waktu yang dibutuhkan dalam menyelesaikan latihan soal, baik untuk mengasah kecepatan dan ketepatan kamu dalam ujian nanti. Kamu bisa melihat nilai rata-rata secara keseluruhan dan juga membagikan hasilnya kepada teman-temanmu melalui akun sosial media, email, dan chat! *Teknik Pemesinan Bubut SMK/MAK Kelas XII* Grasindo Buku EXPLORE MATEMATIKA SMP/MTs ini merupakan buku yang dikembangkan dengan pendekatan sains yang pasti akan disukai siswa, karena memiliki keunggulan sebagai berikut. Materi dan kegiatan dalam buku ini disusun dengan konsep 5M (Mengamati-Menanya-Mencoba-Menalar-Mengomunikasi/Membentuk Jejaring) yang memungkinkan siswa terlibat secara aktif dalam kegiatan pembelajaran dan akan menuntun siswa dalam membentuk bangunan pengetahuannya. Adanya kegiatan dan proyek yang dilakukan secara berkelompok akan menciptakan komunikasi dua arah antara siswa dengan siswa, siswa dengan guru maupun orang tua, serta siswa dengan orang-orang di sekitarnya. Hal ini memungkinkan siswa untuk mengasah sikap dan kepedulian terhadap lingkungannya. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menerapkan pengetahuan dan keterampilannya dalam sikap dan perilaku sehari-hari (character building). Buku ini membiasakan siswa menjadi kreatif dengan memberikan kebebasan untuk mengeksplorasi pengetahuan yang diperoleh, sehingga siswa terbiasa melihat dan menemukan berbagai alternative untuk menyelesaikan berbagai masalah yang dihadapi. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menjadi pemecah masalah (problem solver).

Explore Matematika Jilid 1 untuk SMA/MA/SMK/MAK Kelas X Airlangga University Press

Buku ini membahas tentang dasar-dasar dari ilmu Fisika dan penerapan sederhana di bidang mekanika, sehingga mudah untuk dipahami bagi pemula

Mega Book Pelajaran SD/MI Kelas IV, V, & VI Grasindo

Buku Kumpulan Rumus Matematika SD disusun untuk menjadi sarana penunjang belajar siswa. Buku ini disajikan secara praktis dan mencakup konsep-konsep dengan berpijak kepada ketentuan-ketentuan yang telah ditetapkan melalui kurikulum matematika SD. Di dalamnya berisi ikhtisar dan rumus-rumus matematika SD yang tersusun sedemikian rupa sehingga memudahkan pembaca untuk mencari informasi yang dibutuhkan. Buku ini juga dapat membantu memantapkan pemahaman siswa dalam memecahkan masalah-masalah matematika SD karena setiap rumus yang disajikan dilengkapi dengan contoh soal dan pembahasan. Pembahasan disajikan dengan bahasa sederhana sesuai dengan daya pikir siswa SD. Selain itu, untuk memperkaya pengetahuan siswa, contoh soal

yang disajikan, disarikan dari soal-soal Ujian Sekolah, Ujian Nasional, maupun Olimpiade Sains. Selamat berlatih! Buku persembahan penerbit IlmuCemerlangGroup *Mari Memahami Konsep Matematika* Grasindo Buku Pengantar Falakiah yang diterbitkan oleh Unit Keaswajaan Lembaga Pengkajian Islam dan Keaswajaan (LPIK) Universitas Islam Malang merupakan salah satu iktiar yang dilakukan oleh Unisma dalam memberikan kontribusi bagi dinamika kehidupan beragama di Indonesia. Proses penerbitan ini lahir melalui berbagai tahapan mulai dari penyelenggaraan Diklat Falakiah yang dilakukan pada 29 April 2021 dan praktek Rukyatul Hilal pada tanggal 11 Mei 2021 di Tanjung Kodok Lamongan. Segala aktivitas falakiah yang dilakukan oleh Unisma juga untuk menunjukkan bahwa Unisma dapat menjadi referensi utama dalam memberikan pencerahan dan solusi bagi hal-hal yang berkaitan dengan kehidupan beragama di Indonesia.

Sebagaimana mafhum, penentuan awal Ramadhan dan idul fitri masih berada dalam dua metode yang seakan masih belum dapat dipertemukan dalam "satu titik" yang sama dalam menentukan "kapan" awal Ramadhan dan 1 Syawal. Buku yang hadir dihadapan pembaca ini merupakan buku yang menyajikan tentang penentuan waktu dengan metode hisab dan rukyat.

Rumus Pocket Matematika SD/MI Kelas 4, 5, 6 Grasindo

"Microsoft Excel sebagai software spreadsheet dilengkapi dengan beragam pilihan fungsi yang sangat berguna dan efektif. Sebut saja fungsi finansial, database, statistik dan tentu saja fungsi matematika. Banyaknya jenis fungsi yang dimiliki oleh Excel ternyata cukup membingungkan pengguna, apalagi jika fungsi-fungsi itu belum dimengerti dengan benar. Dalam ilmu teknik, jenis fungsi yang paling sering digunakan adalah fungsi matematika dan trigonometri. Fungsi matematik dan trigonometri dalam Excel berjumlah sekitar 60 buah tetapi tidak semuanya sering digunakan, hanya fungsi-fungsi yang populer saja. Untuk menambah perbendaharaan akan pemakaian fungsi matematik dan trigonometri tersebut, buku ini dirancang khusus untuk para pembaca sebagai buku alternatif. Pembahasan dalam buku mencakup: - Latihan menggunakan 28 fungsi matematik disertai dengan pembahasan contoh soal. - Latihan menggunakan 6 fungsi trigonometri disertai dengan pembahasan contoh soal."

Sigma asyiknya matematika : untuk SMA/MA kelas XI kelompok peminatan MIPA CERDAS INTERAKTIF Di dalam buku ini dijelaskan tentang apa itu waktu sudut jarak dan kecepatan. Serta permasalahan yang ada dalam kehidupan sehari-hari beserta pembahasannya. Oleh karena dalam kehidupan sehari-hari banyak ditemukan permasalahan-permasalahan mengenai waktu, sudut, jarak, dan kecepatan maka dengan adanya buku ini diharapkan dapat membantu pembaca dalam memahami hal tersebut. Tidak lupa pula di sini penyusun mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang membantu sehingga buku ini dapat terselesaikan.

Balai Pustaka **Matematika Kelompok Teknologi, Kesehatan, dan Pertanian** Firstbox Media

Versi BUKU CETAK dapat dipesan di link

<http://store.egasing.com/store/detail/58> Optik adalah cabang Fisika yang melibatkan perilaku cahaya, sifat, dan interaksinya dengan materi. Optik juga merupakan cabang Fisika yang melibatkan pembuatan instrumentasi detektor yang menggunakan interaksi cahaya dengan materi. Materi optik relevan dipelajari di berbagai disiplin ilmu, termasuk Astronomi, berbagai bidang teknik, Fotografi, dan Kedokteran (khususnya Optalmologi dan Optometri). Sementara itu, aplikasi praktis ilmu optik ditemukan pada berbagai teknologi dan benda sehari-hari, seperti cermin, lensa (kamera digital), teleskop, mikroskop, laser, dan serat optik. Buku ini membahas langkah demi langkah cara memahami Fisika Optik oleh pakar pembimbing Olimpiade Nasional Prof. Yohanes Surya, Ph.D. Materi dalam buku ini dijabarkan secara sistematis dan jelas berdasarkan pengalaman membimbing siswa-siswi olimpiade. Teori dasar, definisi, dan istilah ditulis dalam format narasi dan juga dialog yang memungkinkan siswa dapat memahami materi lebih mudah. Contoh soal dan penyelesaian dibahas secara sistematis dan detail sehingga sangat membantu siswa dalam berlatih. Setiap soal latihan diberi hasil akhir jawaban agar siswa dapat mencocokkan hasil jawabannya.

Belajar Matematika: Waktu, Sudut, Jarak, Kecepatan Ilmu Cemerlang Group

Hafiza kalang kabut! Menjadi delegasi pesantren bukan hal baru baginya. Tetapi ikut program pertukaran pelajar untuk bersekolah di SMA umum? Oh, no! Dalam mimpi terburuknya pun sama sekali nggak terbayang. Masalahnya, ini bukan mimpi. Hafiza benar-benar harus menapakkan kaki di belantara SMA Bina Mulia. Sebisa mungkin ia mencoba beradaptasi dengan lingkungan baru. Namun, fitnah yang datang bertubi membuat keyakinannya goyah. Apakah satu-satunya tempat yang 'aman' hanyalah di pesantren?

Cara Smart Selesaikan Semua Soal Matematika dalam Hitungan Detik SMA Kelas X, XI dan XII Media Pressindo

Buku ini disusun dengan memerhatikan metode yang praktis, mudah dipahami, dan pembahasan yang terstruktur. Keunggulan buku ini antara lain sebagai berikut: Ringkasan Materi, disusun secara praktis dan sangat membantu siswa dalam mengingat kembali materi yang sudah dipelajari. Contoh soal dan pembahasan, disajikan dengan sistematis dan dipilih dari tipe soal yang sering muncul dalam SNMPTN. Kunci jawaban dan pembahasan, ditulis sesuai dengan cara yang mudah dipahami, praktis dan lebih mudah dipelajari.

Pintar Matematika 4B KANDEL

Buku ini dirancang dalam paket komplet, yang di dalamnya berisi ringkasan materi disertai basic concept, dan tidak ketinggalan menu utama, yaitu cara WIN-WIN SOLUTION untuk penyelesaian soal Matematika pada setiap babnya.

Patriot Gramedia Widiasarana Indonesia

Ada 6 alasan mengapa buku ini tepat dijadikan pegangan bagi siswa untuk berlatih mengerjakan soal-soal. TINGKAT KESULITAN SOAL YANG BERVARIASI Soal-soal yang ada di buku ini memiliki tingkat kesulitan yang bervariasi, mulai dari soal yang mudah, sedang, hingga soal yang sulit. SUMBER SOAL YANG BERVARIASI Soal-soal yang ada di buku ini diambil dari soal-soal ulangan harian, ujian semester, ujian kenaikan kelas, dan soal ujian nasional. PENYAJIAN SOAL YANG BERVARIASI Buku ini dalam tiap babnya menyajikan soal-soal dalam bentuk contoh soal yang dibahas, soal-soal pendalaman, dan soal-soal untuk latihan. PEMBAHASAN SOAL Soal-soal di buku ini dibahas secara detail, lengkap, dan mudah dipahami. Selain dengan cara yang biasa, ada juga cara cepat atau trik smart dalam mengerjakan soal.

RINGKASAN MATERI Buku ini dilengkapi dengan materi pelajaran matematika yang diringkas berdasarkan poin-poin penting yang harus dikuasai siswa. Dengan adanya ringkasan materi, siswa akan lebih memahami konsepnya dan mudah dalam menyelesaikan soal. PAKET SOAL UJIAN NASIONAL Sebagai bahan pemantapan dalam menghadapi ujian nasional (UN), buku ini dilengkapi pula dengan paket soal UN beserta pembahasannya. Semoga dengan belajar dan berlatih soal dari buku ini, siswa akan lebih siap dalam menghadapi berbagai ujian di sekolah, baik itu ulangan harian, ujian akhir semester, ujian kenaikan kelas, ujian nasional, maupun ujian masuk SMA favorit. -Bmedia-

MATEMATIKA : - jilid 4A Grasindo

Buku ini disusun dengan memperhatikan Struktur Kurikulum SMK berdasarkan Kurikulum 2013 edisi revisi spektrum PMK 2018 dan jangkauan materi sesuai dengan Kompetensi Inti dan Kompetensi Dasar untuk kelompok C3 Kompetensi Keahlian. Buku ini diharapkan memiliki presisi yang baik dalam pembelajaran dan menekankan pada pembentukan aspek penguasaan pengetahuan, keterampilan, dan sikap secara utuh. Materi pembelajaran disajikan secara praktis, disertai soal-soal berupa tugas mandiri, tugas kelompok, uji kompetensi, dan penilaian akhir semester gasal dan genap. Buku ini disusun berdasarkan Permendikbud No 34 tahun 2018 Tentang Standar Nasional Pendidikan SMK/MAK, pada lampiran II tentang standar Isi, lampiran III tentang Standar Proses dan lampiran IV tentang Standar Penilaian. Acuan KI dan KD mengacu pada Peraturan Dirjen Pendidikan Dasar Dan Menengah Kementerian Pendidikan Dan Kebudayaan No: 464/D.D5/Kr/2018 Tentang Kompetensi Inti Dan Kompetensi Dasar. Berdasarkan hasil telaah ilmiah, buku ini sangat sistematis, bermakna, mudah dipelajari, dan mudah diimplementasikan dalam pembelajaran di kelas. Ditinjau dari aspek isi, buku ini cukup membantu siswa dalam memperkaya dan mendalami materi. Pemakaian buku ini juga dapat menantang guru untuk berinovasi dalam pembelajaran sesuai konteks di kelas masing-masing.